

Tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von

Ruth Lüthi-Preisig

6. Dezember 1943 bis 7. August 2018

Bis vor kurzem hat sie mit grosser Umsicht und mit viel Freude das Spendgut der evangelisch-reformierten Kirche Richterswil betreut. Sie liebte diese Arbeit und hat sie bis fast zum letzten Lebenstag wahrgenommen.

Liebe Ruth, wir danken dir von Herzen für alles, was du für deine Kirchgemeinde getan hast.

Am 30. August 2018 um 14 Uhr nehmen wir in der reformierten Kirche Richterswil Abschied.

Kirchenpflege, Pfarrschaft, Rechnungsprüfungskommission
und Mitarbeitende der ev.-ref. Kirchgemeinde Richterswil